

Deutsche Meisterschaft für Stromberger Fahrer sehr erfolgreich



Bild (v.l.): Hans Reutter, Laurenz Krabus, Ina Sonneborn, Melissa Hummels, Roland Sonneborn.

Eine erfolgreiche Saison 2011, die mit der Deutschen Meisterschaft in Berlin Anfang September ihren Höhepunkt fand, liegt hinter der Seifenkistengruppe der Kolpingfamilie Stromberg.

Als erfolgreichster Fahrer konnte sich Roland Sonneborn bei der Deutschen Meisterschaft den dritten Platz erkämpfen. Gleich drei Stromberger Juniorfahrer fuhren mit starken Leistungen bis ins Finale. Zum Schluss belegte Hans Reutter den 17. und Ina Sonneborn den 12. Platz. Roland Sonneborn konnte sich sogar über einen dritten Platz auf dem Podest freuen. Prächtige Pokale, Siegerkranz und Geldpreise waren der verdiente Lohn für die Teilnehmer der Seifenkistengruppe. Bei starker Konkurrenz fuhr Melissa Hummels in der Rennklasse der Senioren auf einen guten 41. Platz. Bei den Junioren schafften es Erik Elges und Laurenz Krabus auf ausgezeichnete Plätze ins Mittelfeld.

Schon in der Winterpause waren die Vereinsmitglieder eifrig ans Werk gegangen. In zahlreichen Arbeitsstunden waren neue Seifenkisten gebaut und vorhandene Kisten repariert und verbessert worden. Bei den ersten Trainingsläufen im Frühjahr zeigten sich Fahrer und Material schon in guter Form. In den folgenden Auswärtsrennen konnte dann ein ums andere Mal mit guten Ergebnissen gepunktet werden. Bis zu

sieben Fahrer nahmen dabei an den Rennläufen in ganz Nordrhein-Westfalen teil. „Die Begeisterung für den Seifenkistenrennsport ist ungebroschen.“ erklärt denn auch der Vereinsvorsitzende Michael Hummels. „Es ist halt eine Sache für die ganze Familie. Die Eltern schrauben und kümmern sich um das Drumherum, die Kinder fahren, so ist für jeden etwas dabei.“

Mit dem großen Seifenkistenrennen in Stromberg fand die Qualifikation für die Deutschen Meisterschaften dann ihren krönenden Abschluss. Aufgrund der guten Platzierungen qualifizierten sich gleich sechs Stromberger für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften Mitte September in Berlin.

Beim Helferfest Ende September war dann auch endlich Gelegenheit den vielen freiwilligen Helfern für ihre fleißige Mitarbeit zu danken, die Ereignisse Revue passieren zu lassen und die Erfolge gebührend zu feiern.

Für die nächste Saison sind Kinder ab 7 Jahren herzlich zum Schnuppertraining eingeladen. Interessierte können Seifenkisten direkt vom Verein leihen.

Weitere Informationen, Termine und spannende Videos finden sich auf der Homepage der Stromberger Seifenkistengruppe unter www.soapbox-stromberg.de.